

PRESSEMITTEILUNG

Rüscheld / 12. Januar 2020

Konzert in der Lukaskirche mit Juan Carlos Navarro

Zum Auftakt der Konzertreihe 2020 des Fördervereines Gitarrenkultur e.V. spielte Juan Carlos Navarro aus Peru am 12. Januar in Lukaskirche in Vallendar. Im Konzert "Musik vom Leben" waren viele tolle Werke zu hören die vom Gitarristen gut erklärt wurden, so dass das Publikum mit auf eine musikalische Reise genommen wurde. Der Spieler lebt seit 14 Jahren in Deutschland und unterrichtet an 2 Hochschulen. Das nächste Konzert findet am 22. März 17:00 Uhr in der Lukaskirche statt.



Über den Verein Gitarrenkultur e.V.

Der Förderverein Gitarrenkultur e.V. wurde im Jahr 2002 gegründet. Die Idee war es, durch musikalische Veranstaltungen in den Bereichen *Klassik, Flamenco, Jazz, Rock, Blues, Folklore* sowie *experimenteller und neuer Musikbereiche* das kulturelle Leben in der Region zu bereichern.

So veranstaltet der Verein regelmäßig Konzerte mit nationalen und internationalen Künstlern in der Lukaskirche Vallendar. Familien- und studentenfreundliche Eintrittspreise soll jedem die Möglichkeit gegeben werden, Kultur in der Region Koblenz zu erleben.

Der Hauptschwerpunkt des Vereins besteht in der Ausrichtung von Seminaren und Workshops für Laien und professionelle Musiker, insbesondere Gitarristen.

So finden kleine Hausseminare und ein Gitarrenworkshop speziell für Kinder unter 10 Jahren statt.

Darüber hinaus richtet der Verein jedes Jahr die Gitarrentage in Vallendar aus.

Weitere Informationen unter: www.gitarrenkultur.de

Medienkontakte:

Karl-Ernst Müller
presse@gitarrenkultur.de